



TRIBUTO
**ARTURO B.
 DE LA GARZA**
 1958 - 2022

Como un hombre sencillo, apasionado de la ganadería, con facilidad para hacer amigos y como un gran padre y abuelo recuerdan sus seres queridos a Arturo B. de la Garza Tijerina

LAURA ELENA TIJERINA

Un hombre servicial

Un hombre que dejó huella en todos los que lo conocieron por su especial forma de ser y siempre al servicio de todo el que lo necesitara fue Arturo Bonifacio de la Garza Tijerina, quien falleció el 4 de noviembre a los 64 años de edad.

Como un gran padre, abuelo, un hombre que sembró y cosechó grandes amistades, que compartió su gusto por la ganadería, que la sencillez fue una de sus más destacadas características y que siempre apoyó la frase “el que no vive para servir, no sirve para vivir”, siendo su máxima divisa en la vida; será recordado Arturo después de luchar contra una enfermedad.

Nació el 12 de julio de 1958 en Monterrey, Nuevo León; fue el primogénito del matrimonio conformado por Arturo de la Garza González y María de la Luz Tijerina de De la Garza;

y el hermano mayor de Lucas, Alejandro, Adrián y Abelardo.

Quien estuvo casado con Verónica Garza Zertuche y fue papá de Verónica y Arturo Bonifacio de la Garza Garza y suegro de Gilberto Rodríguez; siempre se distinguió por su dedicación a la familia, por dar a manos llenas y respetar siempre al prójimo.

Recibió como herencia su gusto e interés por el campo, por lo que se recibió de Ingeniero Agrónomo Zootecnista del Tec de Monterrey, profesión que lo llenó de muchos amigos en los que dejó grandes aprendizajes y enseñanzas.

“Fue un gran padre, no fue un hombre rico, pero a nosotros, sus hijos; nos lega un tesoro como herencia: su sentido de solidaridad humana y su sencillez”, compartió su hijo.

Ver crecer a sus hijos siempre lo

llenó de orgullo y no se diga cuando se convirtió en abuelo de sus tres nietos: Gala, Diego Gilberto y David Arturo Rodríguez de la Garza, por quienes de desvivía y gozaba al máximo los momentos de juego y convivencias con ellos.

Arturo B. de la Garza se desempeñó como Presidente de la Unión Ganadera, Diputado Local, Diputado Federal y fue ganador de la Medalla Presidencial al Mérito Ganadero.

Para despedirlo fue oficiada una misa de Cenizas Presente en la Capilla Valle de la Paz donde familiares y amigos le dieron el último adiós.

Descanse en paz.



Arturo 'Boni' de la Garza Garza

Verónica de la Garza Garza

SUS HIJOS

“Fue un gran padre, no fue un hombre rico, pero a nosotros, sus hijos; nos lega un tesoro como herencia: su sentido de solidaridad humana y su sencillez”.

ARTURO 'BONI' DE LA GARZA GARZA